

II-108 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode

Nr. 7273

1983 -07- 05

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Höchtl
und Kollegen
an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten
betreffend österreichische Bemühungen für Beachtung und
Förderung der Menschenrechte in Nicaragua

Im Laufe der letzten Monate ist in Nicaragua ein Ansteigen
der Menschenrechtsverletzungen festzustellen.

Im Außenpolitischen Bericht des Jahres 1980 hat der damalige
Bundesminister Dr. Willibald Pahr noch die Auffassung ver-
treten, daß "der Weg Nicaraguas für andere Staaten der
unmittelbaren Region beispielgebend sein könnte". Darüber
hinaus fließen nicht unbeträchtliche Entwicklungshilfemittel
aus dem österreichischen Budget nach Nicaragua.

Angesichts der zunehmenden Menschenrechtsverletzungen in
Nicaragua, stellen die unterfertigten Abgeordneten an
den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten folgende

A n f r a g e :

Was haben Sie unternommen, um in Nicaragua die Beachtung der
Menschenrechte sicherzustellen?